
Джин вырвался из бутылки
 Джин вырвался из бутылки или неуправляемая толпа беженцев. Эта толпа не только из 
Сирии, где идёт война с исламским государством и (их зверства каждый день 
показывают по телевизору), но и из Ливии, Афганистана, из Египта.  Толпы беженцев и 
среди них есть боевики ИГИЛ, которые проникают в Европу, чтобы вербовать больше 
людей в свою организацию. Боевиков уже насчитали 4000, но сколько их всего не 
сосчитать. Они внедряются в толпу беженцев, вербуют молодых парней и это только 
начало…
Вначале Германия принимала их с рукоплесканием и Ангела Меркель всенародно 
заявила, что Германия мощная страна, которая может справиться с миллионами 
мигрантов, а потом эта же Германия закрыла границу, приняв всего 500 беженцев. Там 
начались бесчинства, например: семеро крепких мужчин-беженцев насиловали 
молодую, красивую женщину - мать двоих детей несколько дней, и, после этого,  она 
стала инвалидом, или же то, как под влиянием боевика с ИГИЛ-а девушка зарезала свою 
маму, которая не пускала её в ИГИЛ.  Эта девушка, (совсем молоденькая 17-лет)  якобы, 
хотела выйти замуж за красивого молодого парня из ИГИЛ-а, а мать была против. Вот 
так!  Беженцы всё время поднимают бунты и возмущаются: почему их плохо принимают 
или почему за ними не убирают мусор и т. д. …
 Да, правильно говорит пословица, которую я знаю с детства: «Чёрного кабеля не 
вымоешь до-бела!»
Я смотрю по телевизору, а сама возмущаюсь на то, что большинство беженцев крепкие 
парни и мужчины. Им бы воевать за свою страну, защищая жён, детей, немощных 
родителей, а они бегут, как тараканы. Они чинители всех беззаконий, они поднимают 
бунты, и они выметают на своём пути всех христиан, крича: «Аллах Акбар!».
Ещё в апреле, когда толпа молодых беженцев избили, а потом бросили в море 12 
христиан, (т.е. утопили их на религиозной почве)  многие, (особенно христиане) 
возмущались, а теперь Ангела Меркель и все сторонники гуманизма, обвиняют тех, 
которые не хотят принимать  этих беженцев. Обвиняют в без-жалости и в не гуманизме. 
Я думаю, жалостливые страны скоро заплачут, вторя пословице: «Впусти свинью за 
стол, а она и ноги на стол». Скоро, ох скоро, они поймут, что сами накликали на себя 
беду, когда этих людей будут убивать, насиловать и творить разные злые дела и всякие 
бесчинства. Сами жалостливые люди выживут ли? вот вопрос…
  Сначала была  реклама для беженцев, что в Германии для них создали рай, а теперь 
закрывают перед ними границу, но беженцы, как тараканы везде находят лазейки и 
ломают даже стальные границы, перерезают колючие провода. Они не подчиняются 
законам тех стран, в которые они попадают. У них свои законы и всегда будут 
держаться своих законов и своей религии. Они никогда не станут христианами, если 
даже внешне и будут смиренными, то в душе они всегда будут мусульманами. Ужель 
политика тех христианских стран, которые с распростёртыми объятьями принимают их,  
такая недальновидная? Задача мусульман сделать из всей земли, единую 
мусульманскую религию, единую чёрную страну и уничтожить всех неверных, т.е. всех 
белых людей.



 Конечно, реклама   ጀ  бизнес, и некоторые на чужом несчастье загребают миллионы 
долларов, но надолго ли? Ведь, все люди смертны, и перед Богом все ответят за всё! А 
Он Судья строгий и неподкупный!
 Помню, последнее предсказание Ванги, которое она втайне сказала только папе 
Римскому, который, после слышаного, упал в обморок. Было неизвестно, что она тогда 
ему сказала, и почему Р имский папа упал в обморок. А теперь, я полагаю, многие 
догадываются, что она тогда сказала. Да, я думаю, Ванга говорила об этих днях, о 
христианстве, которое будет уничтожено мусульманами.
Мне, конечно, как христианке, жалко детей и женщин, немощных стариков и старух, но 
совсем не жалко молодых мужчин, способных держать оружие и умереть за свою 
родину, а эти беженцы-мужчины бегут, как крысы с корабля! Ужели нет совсем совести 
у мусульман?
Связи с этим, я вспомнила сказку Корнея Чуковского «Тараканище».
  Я, простой обыватель, и далека от всякой политики. Но я смотрю новости, хочу знать, 
что происходит в мире, но нельзя не высказать своё мнение на этих беженцев и я пишу, 
что думаю. Плохо ли хорошо – это вам судить.
Я,  даже можно сказать, далека от Государства, хотя укрылась в нём. Да, государство 
кинуло меня, как ненужный хлам, после сложнейшей операции.   И вот, теперь, после 25 
лет работы на это моё «любимое» государство, я  получаю  6,5 тыс. пенсию, которое 
отдаю за коммунальные услуги, почти всю. Я волочила бы нищенское существование, 
если бы у меня не было Бога Христа, Который решает все мои проблемы. Я не стала бы 
никогда вот таким беженцем, которые качают права, и требуют от людей, которые их 
приютили всё, и даже невозможное. Я не понимаю, почему они бегут, как тараканы, и 
залетают во все щели, только чтобы выжить. Их, как назойливых мух, гонят в дверь, они 
залетают в форточку. Таково, наверное, всё мусульманство! Мне не понятно, почему они 
не так верят в своего Аллаха, как мы христиане верим в своего Иисуса?  Это только, 
наверное, истинно верующие христиане, принимают то, что им Господь предназначил. 
Они, если Господь велит , выпьют и яд с Его руки. Таково мнение всех верующих 
христиан, я так думаю…
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